

Ministra cubana de educación visita Panamá para fortalecer método Yo sí puedo



La Habana, 6 jul (RHC) La ministra cubana de Educación, Ena Elsa Velázquez, efectúa una visita de trabajo a Panamá para seguir fortaleciendo el programa de alfabetización **Yo sí puedo**, mediante el cual han sido alfabetizados más de 70 mil istmeños en español y dialectos originarios desde el 2007.

Destacó Ena Elsa Velázquez, el intercambio acaecido con su homóloga panameña, Marcela Paredes, para analizar la aplicación del **Yo sí puedo seguir**, método que permite alcanzar el nivel primario de escolaridad.

La titular cubana resaltó los resultados de esos programas que han beneficiado a más de 10 millones de personas en 30 países y ha permitido declarar libres de analfabetismo a naciones como Venezuela, Bolivia y Nicaragua.



Radio Habana Cuba